

Stellenausschreibung

An der Fakultät II Informatik, Wirtschafts- und Rechtswissenschaften der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg ist im Department für Informatik in der Abteilung „Softwaretechnik“ (Prof. Dr. A. Winter) zum nächstmöglichen Zeitpunkt im ZIM-Projekt „Q-MIG: Aufbau einer qualitätsgetriebenen, generischen Werkzeugkette für die Software-Migration, Teilprojekt Qualitätsleitstand“ eine Stelle als

wissenschaftliche Mitarbeiterin/wissenschaftlicher Mitarbeiter E13 TV-L

für 18 Monate zu besetzen.

Einstellungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes wissenschaftliches Universitätsstudium der Informatik oder Wirtschaftsinformatik (Master oder Diplom), Teamfähigkeit und sehr gute Englischkenntnisse. Ausreichende deutsche Sprachkenntnisse werden vorausgesetzt. Aufgrund der Anforderungen im Projekt sind Vorkenntnisse in der Softwaretechnik, Software-Evolution, Modellbasierter Softwareentwicklung und Softwarequalität wünschenswert.

Eine Promotion soll angestrebt werden; die Gelegenheit dazu wird in der Abteilung gegeben.

Die Stelle ist Teilzeit geeignet.

Die Carl von Ossietzky Universität strebt an, den Frauenanteil im Wissenschaftsbereich zu erhöhen. Deshalb werden Frauen nachdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Gem. § 21 Abs. 3 NHG sollen Bewerberinnen bei gleichwertiger Qualifikation bevorzugt berücksichtigt werden.

Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt eingestellt.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen sind bis zum 25. September 2013 an die Carl von Ossietzky Universität Oldenburg, Fakultät II, Department für Informatik, z. Hd. Herrn Prof. Dr. A. Winter, 26111 Oldenburg oder per Mail an winter@se.uni-oldenburg.de zu senden.

DER DEKAN Prof. Dr. - Ing. Axel Hahn

TELEFONDURCHWAHL
(0441) 798 – 4110

EMAIL
axel.hahn@informatik.uni-oldenburg.de

SACHBEARBEITUNG
Heidi Zielke

TELEFONDURCHWAHL
(0441) 798-2065

FAX
(0441) 798-4199

EMAIL
heidi.zielke@informatik.uni-oldenburg.de

OLDENBURG, den
10. September 2013

POSTANSCHRIFT
D-26111 Oldenburg
PAKETANSCHRIFT
Ammerländer Heerstraße 114 - 118
D-26129 Oldenburg

TELEFON
(0441) 7 98 - 0
INTERNET
www.uni-oldenburg.de

BANKVERBINDUNG
Landessparkasse zu Oldenburg
BLZ 280 501 00
Konto 1988112

Open Position

The School of Computing Science, Business Administration, Economics, and Law (Faculty II) of the Carl von Ossietzky University of Oldenburg invites applications for a

Research Assistant Position E13 TV-L

at the Department of Computing Science, Software Engineering Group (Prof. Dr. A. Winter), in the context of the ZIM-funded project "Q-MIG: Building a Quality-Driven, Generic Tool-Chain for Software Migration, Sub-Project Quality Control Center". The position is limited to 18 months.

Successful candidates must have earned a master's degree (or comparable qualification) in computing science or business informatics, and possess the capacity for teamwork and fluent communication skills in English and German. In accordance with the project's requirements, experience in software engineering, software evolution, model-based software development, and software quality is particularly welcome.

Candidates should be aspiring to earn a PhD; the position offers the opportunity to work towards this.

The position is suited for part-time work.

The Carl von Ossietzky University strives to increase the proportion of women working in academia. Therefore, women are emphatically invited to apply. According to § 21, clause 3 of Lower Saxony's university regulations (NHG), priority will be given to female applicants, where qualifications are equivalent.

Severely disabled applicants will be given priority, where qualifications are equivalent.

Applications with the usual documents should be sent no later than September 25, 2013, to

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg
Fakultät II, Department für Informatik
z. Hd. Herrn Prof. Dr. A. Winter
26111 Oldenburg

or e-mailed to winter@se.uni-oldenburg.de.

FACULTY DEAN Prof. Dr. - Ing. Axel Hahn

TELEPHONE EXTENSION
(0441) 798 – 4110

EMAIL
axel.hahn@informatik.uni-oldenburg.de

ADMINISTRATION
Heidi Zielke

TELEPHONE EXTENSION
(0441) 798-2065

FAX
(0441) 798-4199

EMAIL
heidi.zielke@informatik.uni-oldenburg.de

OLDENBURG,
September 10, 2013

POSTAL ADDRESS
D-26111 Oldenburg
SHIPPING ADDRESS
Ammerländer Heerstraße 114 - 118
D-26129 Oldenburg
TELEPHONE
(0441) 7 98 - 0
INTERNET
www.uni-oldenburg.de

BANK DETAILS
Landessparkasse zu Oldenburg
Bank Code 280 501 00
Account Number 1988112